



Plaisir d'écrire – Expression écrite
CM2

« Imagine et décris une ville du futur. »

RABARY Louna

Élève de la classe de Mme Laurence LICINIO

Ecole Vatin-Pérignon à Champagnier

A obtenu

Le SECOND PRIX.

Eausterrelix.

22 janvier 2100 vire vie, dans Eausterrelix. Je sors de chez moi et je vois une belle fontaine ronde en marbre.

J'aperçois aussi qu'il n'y a pas de voitures mais des skates volants. Alors je lève les yeux et je vois des voitures volantes, elles aussi, qui ne polluent pas. Elles avancent avec les détritiques que nous mettons sur sur notre grande et moderne planète.

Puis je ferme les yeux et j'entends le chant des oiseaux comme une chorale, des enfants qui jouent dehors et la fontaine. Je sens aussi la fraîcheur des fleurs.

J'ouvre mes yeux et je découvre les grands bâtiments luxueux avec les murs recouverts de végétation luxuriante et le rouge des rosiers. Je marche d'un pas lent pour admirer tout ce qu'il y a de merveilleux.

Puis soudain je remarque un imposant bâtiment pas comme les autres.

Alors je rentre à l'intérieur et je repère une banque pour les sans-abris. Je monte d'un étage et je contemple un hôpital coloré pour faire des prothèses électroniques. Je monte encore d'un étage et je me retrouve tout en haut du luxueux bâtiment. C'est très surprenant : il y a beaucoup de lumière grâce au soleil, c'est éblouissant !

Et je me dis : « Quelle chance d'habiter dans une ville comme celle-là. »

